

6月の活動

6月14日（土）・15日（日） 夏合宿プレ宿泊山行@丸岳・金時山方面

今年の夏合宿は北岳と中白根山の登頂を目指しますが、それに先立って歩行訓練と幕営訓練を行いました。



長尾峠を目指して登りました。



長尾峠まであと一息。



5月の大山への山行が雨で流れてしまったので、1年生は実質これが初めての山行です。



長尾峠から丸岳に向かう途中の見晴らしポイントから芦ノ湖を望む。



乙女峠に到着したところで降雨。



雷レーダーを見たところ雷注意区域が金時山山域を覆っていたため撤退。撤退することが一番勇気がいることです。



幕営地に予定よりも早く到着し、とりあえず一息。



上級生・下級生混じって人狼ゲームの真っ最中です。



野外では16時から天気図の作図訓練を行いました。悪天候や東屋の屋根が邪魔したのか、音声はあまりよく聞こえませんでした。



天気図作図訓練後、調理開始。



夕食のメニュー① ジャガバター

炭水化物・塩分・脂質の補給を想定しました。



夕食のメニュー② カレーうどん

上手にできたようです。

この日の夜から雨脚が強くなり、夜半を過ぎたころから猛烈な風が芦ノ湖湖畔から吹き始めました。テントが吹き飛ばされない手立てを考えながらの撤退をすると通常の撤収よりも時間がかかることが予想されたため朝4時から撤収作業を始めました。撤収作業前にキャンプ場のスタッフの方からのご厚意もあり、キャンプ場内の集会場への避難ができました。実際のところ撤退を5時から開始して7時30分に集会場への避難が完了し、8時30分のバスで帰路につきました。

天候に恵まれた山行が実施できればそれに越したことはありませんが、天気が急変した場合の対応をしなければならないのが登山の難しいところです。今回は部員・生徒ともどもタフなコンディションを経験することができましたが、ある意味これは貴重な学びになったのではと思います。

7月5日（土）は塔ノ岳の登頂を目指し、7月28日（月）～30日（水）は南アルプス方面の北岳と中白根山の登頂を目指します。事前に得た情報によると、同日に同じコースで平塚中等教育学校も北岳に来ることと、一日遅れて小田原高校が北岳に来るようです。神奈川県内の学校が本校を含めて三校來るので、幕営地の白根御池小屋もにぎやかになりそうです。